

Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter - Cognac 1989 e. V.

Jahresbericht 2009

- 21.01. **Jahreshauptversammlung** mit Neuwahl des (bisherigen) Vorstands. Beratung der Aktivitäten im Jubiläumsjahr 2010, insbesondere der Gemeinschaftsfahrt nach Cognac und der geplanten Gedenktafel des Partnerschaftsvereins.
Bei der ‚Galette des Rois‘ zum geselligen Abschluss des Abends fiel die Wahl von König und Königin auf Gert Hammer und Renate Zwingers.
- 23.05. Als Beitrag zum Stadtfest Einweihung der von Ernemann Sander geschaffenen **Jumelage-Tafel** „20 Jahre Partnerschaft Königswinter-Cognac“ im Siebengebirge (Dechendenkmal) durch die Vorsitzenden der Partnerschaftskomitees und der Bürgermeister aus Königswinter und Cognac. Beteiligung zahlreicher Freunde und Wanderer.
- 24.05. Teilnahme am **Festakt „40 Jahre neue Stadt Königswinter“** und **„20 Jahre Partnerschaft mit Cognac“** zusammen mit den französischen Gästen, die aus diesem Anlass gekommen waren.
- 17.–23
Juni **Gemeinschaftsreise** (voller Bus, 48 Personen) **nach Cognac** mit Station in Saumur und der Königlichen Abtei Fontevraud zur Teilnahme an den Feiern zum 20. Jahrestag der Partnerschaft. Zweitguss der Jumelage-Tafel als gemeinsames Geschenk von Partnerschaftsverein und Stadt Königswinter an Cognac.
Sehr schönes offizielles Programm, Wiedersehen mit vielen alten Freunden. **Ausflug auf die Ile d’Oléron** mit Besuch einer **Austernzucht** im Bassin von Marennes.
- 30.06. **Vorlesewettbewerb** im CJD - 2000 initiiert und seither gefördert vom Verein.
14. 07. Zum **„quatorze juillet“** - französischer Nationalfeiertag - **Boule-Treffen** in Heisterbacherrott mit großem Zuspruch.
25. 09. **Großes Geburtstagsfest in Haus Bachem** zum 20-jährigen Bestehen des Vereins mit Freunden aus Cognac, die im Anhänger das Jubiläums-Geschenk an die Stadt Königswinter mitgebracht hatten..
„Volles Haus“ mit vielseitigem Programm – vom Schüler-Sketch (Gymnasium Oberpleis), einer Talk-Runde auf den „Jubiläumsmöbeln“ (die Fragen zu Entstehung, Wirken und Schwerpunkten des Vereins stellte die Journalistin Roswitha Oschmann) bis zum Auflassen bunter Europa-Luftballons.
Als Geschenk des PV an die Stadt – zur Anbringung an prominenter Stelle - wurde dem Bürgermeister ein weiterer Abguss der Jumelage-Tafel überreicht.
Beim üppigen Büffet (Eigenproduktion der Mitglieder) und passenden Getränken – ein langer Abend.
- 27.11. Vergnüglicher Rückblick auf das ereignisreiche Jubiläumsjahr beim sehr gut besuchten, sehr familiären **Abschlusstreffen** im Haus Schlesien mit der Bildershow über die Reise nach Cognac (Heribert Joachim) und gelungenem Film über die Festveranstaltung in Cognac (Herr Gotschlich/Dr. Schatzmann).
Herzliche Begrüßung und eine gute Flasche für die Gewinner der Luftballonaktion, Herrn und Frau Baumgart aus Wachtberg.

Auch in 2009 hat der Verein den Schüler-Austausch von und nach Cognac gefördert.
Im September verstarb Michael Baumgart, langjähriges Mitglied des Vorstands.
Der Vorstand traf sich im Berichtsjahr zu 6 Sitzungen, wobei Fleiß und Arbeit der Vor- und Nachbereitung nicht in Stunden anzugeben sind.

Königswinter, 27. Januar 2010